## 埼大·留学生相談室 🎳 Newsletter

Vol.**02** 2017年2月号

第12回わくわく国際フェスタ 『世界の仲間たちと共に』~出逢い、絆、未来~

2月19日(日)に「わくわく国際フェスタ」が浦和コムナーレで開催されました。本学からは、ベトナム人留学生のホイさん、モンゴル人留学生のツェレンツォードルさんが参加しました。

ホイさん

http://www.stib.ip/wp-content/uploads/2015/12/kokusaifesta.pdf



ツェレンツォードルさん

## 盆栽を通じた国際交流!

このイベントは、外国籍の市民とさいたま市民が交流を通して相互理解を深め、グローバルな視野を養い、ともに平和共生社会の実現に貢献することを目的として開催する市民の学びと交流の場となっており、今回で12回目を迎えました。埼玉大学からも毎年留学生が参加しており、今回の2名はともに日本語・日本文化研修留学生です。それぞれ自分の国の紹介や、日本での留学生活についてのプレゼンテーションを行いました。

また、4月にある世界盆栽大会inさいたまの実行委員長である、蔓青園4代目園主の加藤 初治氏が盆栽の歴史、そして盆栽を通じての国際交流活動についてのお話しをしてくださいました。

是非、留学生の皆さんも、4月28日~30 日はスーパーアリーナへ。



http://world-bonsai-saitama.jp/exhibition/